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5G-Strahlung in der Gemeinde Niederviehbach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf der Internetseite der Gemeinde Niederviehbach ist unter Sitzungsberichte
zur Gemeinderatssitzung vom 28.11.2022 zu lesen: „Das gemeindliche 
Einvernehmen zur Errichtung eines Mobilfunkmastes in Oberviehbach durch 
die Vantage Towers AG wurde erteilt.“ Der Mast soll an der Straße nach Reith 
erbaut werden. Der Bauantrag wurde bereits genehmigt. In Eschlbach wird der
Sendemast laut Gemeinde bald auf 5G aufgerüstet. Es steht zu vermuten, dass 5G
auch in Oberviehbach und in der restlichen Gemeinde bald zum Einsatz kommt.

Das ist eine grundlegende und weitreichende Entscheidung. Aber ist diese 
Technologie so sicher, dass man sie bedenkenlos einsetzen kann? Immer 
mehr kritische Stimmen werden laut und viele Gemeinden wehren sich bereits 
gegen 5G Antennen.

Warum gab es nicht bereits vor dieser gesellschaftlich und wissenschaftlich 
umstrittenen Entscheidung eine öffentliche Diskussion? Wir fordern eine
Bürgerversammlung mit Gemeinderat und Bürgermeister zu den Themen:

• Nutzen und Risiken dieser Technologie,
• Bandbreite möglicher Schäden für Mensch und Natur,
• Fakten, die zur Entscheidungsfindung herangezogen wurden,
• Notwendigkeit dieser Anlage und
• sinnvolle Alternativen.

Beteiligt Euch an der Diskussion und schreibt uns unter
kontakt@gesunde-umwelt.org

Videos zu 5G und den damit verbundenen Gefahren findet Ihr auf 
https://gesunde-umwelt.org


